

La famille de

Monsieur Klaus SCHARWATH

fait part de son décès, il nous a quittés le 17 février 2019
dans sa 83e année.

Sont dans la peine :

Son épouse Denise **Scharwath-Audétat**, à Lausanne ;

Ses enfants et beaux-enfants :

Sven et Birgitt **Scharwath-Palme**, à Pully ;

Ralph **Scharwath** et sa compagne Claire **Zürcher**, à Puidoux ;

Christian **Reymond** et sa compagne Maria, à Nyon ;

Isabelle et Jacques **Gatard-Reymond**, à Lausanne ;

Marguerite **Scharwath-Schumacher** et son compagnon

Jörg **von Aesch**, à Lausanne ;

Ses petits-enfants :

Michael, Leila, Maxime, Pauline, Clémence ;

Florian et sa compagne Marielena, Christophe, Maëlle, Soane ;

Son arrière-petit-fils Liam ;

Sa sœur Margot **Walsh-Scharwath** et sa famille, à New York ;

Ses nièces :

Anja **Vogel** et sa fille, en Allemagne ;

Iris **Vogel-Esken** et ses enfants, aux Etats-Unis ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Une cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie,
à Lausanne, chapelle B, le vendredi 22 février à 13heures 30.

Nous remercions l'ensemble du personnel de la clinique Bois-Cerf
à Lausanne, pour sa compétence et sa gentillesse.

Domicile de la famille : chemin de Beau Rivage 6, 1006 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.